



# Studienvertretung Elektrotechnik-Toningenieur

Die Studienvertretung (StV) Elektrotechnik-Toningenieur wird alle zwei Jahre gewählt. Als interuniversitärer Studiengang haben wir sowohl an der TU als auch an der KUG eine eigene Studienvertretung, wobei jeweils aktiv und passiv wahlberechtigt nur die Hauptinskribierten an der jeweiligen Universität sind. Nach den letzten Wahlen im Sommer 2011 kam folgende StV an der KUG zustande: Branko Schön als Vorsitzender, Laura Leucke als Stellvertreterin und Martin Czuka als Mandatar. An der TU konnte keine Studienvertretung gewählt werden, da von den motivierten Leuten, die sich zur Wahl stellen wollten, alle an der KUG hauptinskribiert waren. Somit gibt es rein rechtlich zwar keine StV an der TU, aber die gewählten Leute an der KUG vertreten selbstverständlich auch die Interessen der TU-Hauptinskribierten. Natürlich wünschen wir uns, in der Zukunft auf der TU wieder gewählte Mandatarinnen und Mandatare zu haben.



Fotos: Andreas E. Neuhold

## Unsere derzeitigen Aufgaben sind:

### Beratung unserer Studierenden zu studienrechtlichen Themen

Wenn du zum Studium Fragen hast, dann schreib eine E-Mail an [info@toningenieur-graz.at](mailto:info@toningenieur-graz.at). Dieses Postfach wird von mehreren Personen gelesen, somit versuchen wir sicherzustellen, daß die gegebenen Antworten richtig sind. Alternativ kannst du aber auch gerne in unsere Sprechstunde donnerstags von 16.00 bis 18.00 Uhr kommen.

### Beratung von Studieninteressent[inn]en über die Zulassungsprüfung

Wir sind in so gut wie allen Fällen die erste Anlaufstelle, wenn es Fragen zur Zulassungsprüfung oder zum Studium selbst gibt. Jemand von uns nimmt sich immer gern die Zeit, Studieninteressent[inn]en den Campus zu zeigen, in Vorlesungen zu begleiten, sie durch Graz zu führen.

### Inskriptionsberatung im Herbst und Maturant[inn]enberatung im Frühjahr

Die ÖH der TU Graz (HTU) organisiert für alle Studienrichtungen Beratungsstände

### Prüfungspizza am Abend nach der Zulassungsprüfung

Die Zulassungsprüfung ist für viele eine große psychische Belastung. Wir bemühen uns, diese aufzulockern und laden jedes Jahr alle Kandidat[inn]en ein, mit uns am Abend nach der Prüfung eine Pizza zu essen. Dabei entstehen erste Kontakte, und es kam auch schon vor, daß sich an diesem Abend Leute fanden, die gemeinsam eine WG gründeten.

### Einführungswoche für Erstsemestriker

Erinnerst du dich an deine erste Woche des Studiums, mit der legendären Uni-Rallye, den Marthontag, an dem du kochen, rückwärts singen, im Tonstudio aufnehmen und Musikstücke raten durftest? Oder an deine erste Vorlesung aus Musikalischer Akustik? Dahinter steckt natürlich auch eine große Menge an Arbeit, Arbeit die uns Spaß macht, bei der aber auch immer helfende Hände sehr willkommen sind.



A

### Toningenieursfeier für alle Semester

Zu Beginn jedes Wintersemesters veranstalten wir eine Feier und für „Tonis“ aller Semester. Letztes Jahr fand die Feier in der Postgarage statt.

### Buschenschankfahrt im Herbst

Wir organisieren jeden Herbst eine ausgiebige Wanderung in die Südsteiermark mit anschließender Brettljause und gemütsergötzender Weinverkostung. Dazu mieten wir einen Bus an.

### Informationsveranstaltungen zu aktuellen Themen – etwa Studienplanänderungen

Am 5. Juni 2012 reservierten wir uns einen Hörsaal, um über die kommende große Studienplanänderung eine kurze Präsentation abzuhalten und gemeinsam mit Professor Graber Rede und Antwort zu stehen.

### Entsendung von Personen in die interuniversitäre Studienrichtungsarbeitsgruppe (StuRiAG)

Die StuRiAG besteht zu je einem Drittel aus Professor[inn]en, Angestellten in Forschung und Lehre und Studierenden. Jede Änderung am Studienplan wird in dieser Arbeitsgruppe ausgearbeitet und demokratisch abgestimmt. Die StV wählt die Personen aus, die die Studierenden in dieser Arbeitsgruppe vertreten. Derzeit sitzen für die Studierenden Philipp Heim, Martin Czuka, Peter Venus und Ludwig Mohr in diesem Gremium.

### Verwaltung und Verleih von Equipment für Aufnahmen

Die StV besitzt einen reichen Fundus an Equipment, das allen unseren Studierenden kostenlos zu Übungszwecken zur Verfügung gestellt wird, um dir zu ermöglichen, Erfahrung in Aufnahmetechnik zu sammeln, auch dann wenn du dir

selbst keine Mikrofone oder Mischpulte kaufen kannst. Alles was wir dafür verlangen ist eine Demo-CD und ein schriftlicher Erfahrungsbericht. Was wir derzeit an Equipment überhaupt zur Verfügung haben, erfährst du auf unserer Website [toningenieur-graz.at](http://toningenieur-graz.at).

Wenn dich irgendeine dieser Aufgaben anspricht und du dir sagst, das will ich auch machen, dann bist du bei uns immer willkommen. Melde dich bei Branko Schön [schoen@tugraz.at](mailto:schoen@tugraz.at).



Branko Schön